

Le Festival de musique ancienne fêtera ses 20 ans cet été

L'ESCARÈNE-BLAUSASC L'association des « Amis de l'Escarène » concocte un beau programme d'anniversaire



Les « Amis de l'Escarène » ont, depuis la création du Festival de musique ancienne en 1991, invité 1100 artistes et reçu 17 000 spectateurs dont beaucoup ont découvert le haut Paillon.
(Photo Jean-Pierre Bellomia)

Déjà vingt ans que l'association des « Amis de l'Escarène », portée par son président Roger Barraya, fait rayonner le village. Et le haut Paillon. Pas une ride, une éternelle jeunesse, et toujours une énergie à promouvoir la

culture, l'art sous toutes ses formes, la protection du patrimoine et la défense de l'environnement. Un anniversaire (*voir par ailleurs*) en forme d'apothéose musicale et vocale puisque ce sont des ensembles primés internationale-

ment qui se produiront à cette occasion. Une rétrospective en forme d'hommage également à Denis Barraya, passionné de musique ancienne, initiateur de ce festival atypique, dont il fut le directeur artistique jusqu'en 2009.

tion du prestigieux anniversaire de cette année. Un parcours jalonné de réalisations de projets et de combats pour la défense de l'environnement : actions caritatives, réhabilitation du patrimoine, partenariat d'animations et d'épreuves sportives, édition d'un livre « L'Escarène à travers temps » en 2009, et réalisation en 2010 d'un sentier botanique de 12 km. Des implications multiples, faites de réalisations innovantes, de projets valorisants, de combats permanents, mais surtout d'investissements humains. À l'association, on n'est pas « Amis de l'Escarène » pour rien !

J.-P. BELLOMIA

Cinq concerts prestigieux

Le XX^e festival de musique ancienne se déroulera cette année du 16 juillet au 7 août. Concerts dans l'église Saint Pierre-es-Liens de l'Escarène le vendredi 16, le mercredi 24, le samedi 28 juillet et le samedi 7 août pour une

éblouissante clôture. Il sera délocalisé pour un concert donné salle Saint-Roch à Blausasc le samedi 21 juillet. Il s'ouvrira à des ensembles prestigieux ayant marqué les précédents festivals.

Internet : www.escarene-festival.com

Implications multiples

L'assemblée générale annuelle a permis de donner quitus à la gestion financière de l'association. Un large bilan moral a retracé son engagement bénévole, depuis la rénovation du vieux moulin communal en 1991 jusqu'à l'organisa-